

Advierte guerra civil en Argentina

Buenos Aires, abril 17 (UPI). El gobernador de la provincia de Misiones, Ricardo Barrios Arrechea, advirtió hoy que una guerra civil será la respuesta a cualquier intento de golpe militar en Argentina.

Barrios Arrechea segundo vicepresidente del gubernamental Partido Radical afirmó que "habrá guerra civil en Argentina si alguien intenta desalojar a la democracia".

En declaraciones a una radioemisora agregó que a los presuntos sectores golpistas "pareciera que les atemoriza esta

consolidación de la democracia en el espíritu de cada uno de los argentinos y comenzaron a operar con anticipación".

Por su parte, el senador nacional Antonio Berhongaray, también radical, aseguró que "hay hechos que deben tratarse de entrada antes de que crezcan demasiado y hay campañas que hay que tratar de desactivar".

Las reacciones se produjeron en momentos que fuentes extraoficiales del Ministerio del Interior anticiparon que el jefe de la cartera, Antonio Troccoli, se

—Pasa a la página 47—

Contraofensiva política del gobierno argentino

Buenos Aires, abril 17 (AP). El gobierno del presidente Raúl Alfonsín ha iniciado una contraofensiva política ante un alud de críticas y versiones que han sido consideradas como propósitos de desestabilización de la democracia.

Particularmente, las críticas giran en torno al enjuiciamiento de nueve ex comandantes de las fuerzas armadas acusados de gruesas violaciones a los derechos humanos y a la desaparición de 8,961 personas durante el anterior

—Pasa a la página 47—

Aviones israelíes atacan base guerrillera palestina

Jerusalén, abril 17 (UPI). Los aviones de guerra israelíes atacaron hoy una base guerrillera palestina en el valle de Bekaa, informó el ejército.

Un comunicado señaló que los aviones alcanzaron un edificio de un piso en la base del Frente Democrático para la Liberación de

Palestina al noroeste de Bar Elias, a unos 6,4 kilómetros al sur de la carretera de Beirut-Damasco en el este de Líbano.

La base sirvió como cuartel y lugar de entrenamiento, señaló el ejército. Los aviones dieron buenos blancos y regresaron a salvo a su base.

Recompensa en Holanda por "liquidar" al Papa

Amsterdam, Holanda, abril 17 (AP). Cuatro ciudadanos holandeses fueron arrestados hoy en la capital de La Haya bajo cargos de haber colocado carteles en que se ofrecía una recompensa al que "liquide" al Papa Juan Pablo II, durante su visita del mes próximo a Holanda, dijo la policía.

La información policial no identificó a los arresta-

dos, según su práctica habitual, pero se indicó que se hallan bajo custodia por sospecha de "incitar un atentado contra un jefe de Estado extranjero", dijo un vocero de la policía.

Según el Código Penal holandés, la pena máxima por esa ofensa es de 15 años de prisión.

Docenas de carteles fueron fijados durante la no-

—Pasa a la página 47—



CONTRA EL PAPA. Amsterdam, abril 17 (Reuters). Docenas de carteles aparecieron esta mañana en diferentes sectores de esta capital, pidiendo la muerte del Papa Juan Pablo II durante su visita a Holanda el próximo mes de mayo. Han sido suscritos por cuatro grupos terroristas, poco conocidos.



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

RENUNCIA. Beirut, abril 17 (Reuters). Foto de archivo del Primer Ministro de Líbano, Rashid Karami, quien en compañía de su gabinete ha renunciado al cargo como protesta por las luchas entre milicias musulmanas.

101 y 102 colonos uruguayos ofrecen por el dólar de EU

Montevideo, abril 17 (UPI). El dólar superó ayer los 100 pesos, un incremento del 25,25 por ciento en su cotización desde el 1 de enero y hoy bancos y casas de cambio ofrecían hoy el dólar a 101 y 102.

En noviembre de 1982, cuando el régimen militar retiró la fijación del cambio por minidevaluaciones preanunciadas llamadas la "tablita", el dólar se cotizaba a 13 pesos.

El ajuste cambiario se reflejó en un incremento del costo de vida; la inflación, que hasta noviembre de 1982 tendía a la baja y estaba en un 20 por ciento

—Pasa a la página 47—



DESCUBREN ARSENAL. Sur Nivelles, Francia, abril 17 (Reuters). Agentes de seguridad sacan cajas del garaje de la casa de campo de Michel Lafitte, en don-

de fue encontrada la mayor cantidad de armas jamás descubierta en este país vasco francés. Además de las armas, también fueron encontradas tres toneladas de explosivos.

Bolsa Nva. York cierra con una ligera ganancia

Nueva York, abril 17 (UPI). El Mercado de Valores de Nueva York cerró hoy con una ligera ganancia, la séptima consecutiva, entre la renovada preocupación de los inversionistas sobre el curso de la economía.

Azúcar cierra con baja Nueva York, abril 17 (UPI). El Azúcar para entrega futura del Contrato Mundial No. 11 cerró hoy con baja de 8 puntos a 3 puntos de alza en la lonja Local. Se vendieron 9,550 lotes.

Café cierra con baja Nueva York, abril 17 (UPI). El café para entrega futura cerró hoy con baja de 22 a 59 puntos en la lonja local.

Tribunal condena a cadena perpetua a soldado israelí

Jerusalén, abril 17 (AP). Un tribunal halló hoy culpable a un soldado israelí por disparar el año pasado un cohete anti-tanque contra un autobús repleto de palestinos, uno de los cuales murió, y lo condenó a cadena perpetua, informaron fuentes judiciales.

David Ben-Shimol, de 19 años, fue condenado por asesinato e intento de asesinato en el incidente a causa del cual también resultaron heridos diez palestinos.

El joven emboscó el autobús el 28 de octubre desde una colina frente al monte Zión y las murallas de la antigua Jerusalén en la carretera a Belén. Fue capturado cinco días más tarde.

Destruyen 500 hectáreas de marihuana en México

Ciudad Juárez, México, abril 17 (UPI). La Policía Judicial Federal informó hoy que un grupo de agentes de esa corporación localizó y destruyó 500 hectáreas sembradas con marihuana y amapola en 12 haciendas de la zona fronteriza con Estados Unidos.

Voceros de la dependen-

cia policial indicaron que la droga destruida tendría un valor de unos 130,000 dólares en el mercado del narcotráfico internacional.

El comandante José Benavides dijo que los sembrados fueron descubiertos gracias a la participación conjunta del ejército mexicano y de la Policía Judicial Federal.

Gobierno peruano no negociará con F.M.I.

Lima, abril 17 (UPI). El centrista Partido Aprista Peruano, ganador de las elecciones del domingo, dijo hoy que el Perú negociará directamente con los bancos acreedores sin la intervención del Fondo Monetario Internacional, en una medida de abierto de-

safío a ese organismo financiero.

La propuesta fue hecha inicialmente por el líder aprista Alan García, virtual presidente electo del Perú, y hoy fue reiterada por un dirigente que podría convertirse en el próximo ministro de Economía y Finanzas.

Amenazan con matar al doctor del Pdte. Neves

Sao Paulo, Abril 17 (UPI). El doctor Enrique Walter Pinotti, el médico que operó seis veces al presidente electo de Brasil Tancredo Neves, recibió amenazas anónimas, se informó hoy.

Una sobrina del presidente electo recibió una llamada telefónica en el Hospital de Sao Paulo dicién-

dole que "si el presidente no sana, el doctor Pinotti pagará con su vida".

La esposa del médico dijo no haber recibido ningún tipo de amenazas contra su vida o la de su marido.

Sin embargo, Pinotti se dirige a su residencia en un automóvil en medio de dos agentes de la Policía Federal.

al cerrar la edición

(Información en página 47)

Renuncia ministro por lucha salvaje en Beirut

Beirut, abril 17 (UPI). El primer ministro Rashid Karami presentó la renuncia de su gobierno de coalición en protesta por la lucha callejera más salvaje entre milicias musulmanas en más de un año.

La radio oficial de Beirut dijo que Karami, de 63 años, de inmediato acordó encabezar un gobierno interino hasta que se designe al nuevo gabinete, accediendo a un pedido del presidente Amin Gemayel, una práctica usual en Líbano.

La caída del gobierno fue acelerada por 15 horas de batallas en las calles que dieron como resultado la derro-

ta de la milicia sunni musulmana a manos de sus rivales, incluyendo a los shiitas y a los movimientos musulmanes drusos encabezados por ministros de la oposición, que integran el gabinete.

Un vocero médico en la zona mayoritariamente musulmana del oeste de Beirut dijo que por lo menos 29 personas murieron y 169 quedaron heridas durante las escaramuzas que se prolongaron toda la noche y esta mañana y en las que se utilizaron granadas, morteros, fuego de ametralladoras y armas automáticas.

—Pasa a la página 37—